



Xermade/Guitiriz

# Unos 150 alumnos de la Uned Sénior Terra Chá-Eume despiden el curso en Rianxo

► La matrícula para el siguiente año lectivo estará abierta hasta octubre y ya suma 135 personas inscritas en 205 asignaturas

**CRISTINA ARIAS**

✉ carias@elprogreso.es

XERMADE/GUITIRIZ. Alrededor de 150 alumnos de la Uned Sénior Terra Chá-Eume se desplazaron ayer a Rianxo, donde nació la última aula, para despedir el curso. El acto estuvo presidido por la directora de la Uned de A Coruña, Susana Blanco, el alcalde de Rianxo, un profesor de la Uned de Madrid y el coordinador y alma máter de esta universidad rural para mayores, el párroco Luis Ángel Rodríguez Patiño.

«En Rianxo, na terra de Castela, Manuel Antonio e Rafael Dieste, tivo lugar un acto moi entrañable», explican los propios alumnos, que antes de participar en la clausura del curso realizaron una visita guiada por la villa marinera.

A continuación, en el auditorio municipal se celebró el acto institucional de clausura del curso. Intervinieron el alcalde de Rianxo y la directora de la Uned, que mostraron su satisfacción «de que o esforzo que supón este proxecto dé os seus froitos, aumentando cada curso o número de alumnos e de



Grupo de alumnos de la Uned Sénior. EP

asignaturas». Además, animaron a los alumnos a seguir participando y manteniéndose activos.

El coordinador de la Uned Sénior, Luis Rodríguez Patiño, también quiso destacar el papel de los mayores. «A Uned Sénior sodes vós. Sen vós, non habería proxecto», aseguró delante de unos alumnos que lo definieron a él como «a columna vertebral deste edificio, chamado Uned Senior Terra Chá-Eume, que agora, xa se estendeu a Rianxo, e oxalá

invada Galicia», comentaron tras el acto.

Al finalizar las intervenciones, se celebró la entrega de diplomas y después hubo una actuación de los alumnos de música de las diferentes aulas. Finalmente, todos celebraron una comida de confraternidad, que estuvo amenizada por varias actuaciones musicales.

La matrícula para el siguiente curso todavía está abierta hasta octubre y ya suma 135 personas inscritas en 205 asignaturas.